

Der alte und der junge Bär.

Es war einmal ein junger Bär, der noch nicht viel Erfahrungen gesammelt hatte. Er trabte eines Tages mit seinem Vater im Walde umher und kam an eine hohle Eiche, aus welcher ein süßer Honigdust in seine Nase strömte.

Vater, sprach er, mich verlangt nach dem Honig, ich will hingehen und ihn aus dem Baume herausholen.

Nicht doch, mein Sohn, sprach der bedächtige Alte. Siehst du nicht, daß die Bienen um den Baum her schwärmen? Sie würden dir übel mitspielen, wenn du sie ihres Honigs berauben wolltest.

Ei, sagte der junge Bär, und lachte laut, ich werde mich doch nicht vor den kleinen Geschöpfen fürchten sollen? Ich zerdrücke ihrer Tausende mit einer Tasse, und sie werden alle entweichen, sobald sie mich nur erblicken.

Vergebens suchte der alte Bär seinen unbesonnenen Sohn zurückzuhalten. Mit Verachtung wandte sich dieser von ihm ab, fiel mit Macht über die hohle Eiche her und begann große Splitter davon mit seinen breiten Tazen abzureißen. Aber siehe da, plötzlich kamen die kleinen Bienen in großen Schwärmen geflogen,